
 

 

Procès-verbal du Conseil d’Établissement 
École Robert-Gravel 

Mercredi 31 mai 2022 
 

Début de la séance 
 19h10 par Anaïs Pilon, représentante des parents et vice-présidente du CÉ. 
Membre. s présent. e. s 

Ronald Jean-Pierre, directeur 
Carine Darbonville, représentante des parents 
Anaïs Pilon, représentante des parents et vice-présidente du CÉ 
Luis Da Costa, représentant des parents 
Martine Pageau, représentante des professionnels.les 
Richard Pouliot, remplaçant des représentante des enseignants.es 
Julie Blanchette, représentante des enseignants.es 
Delphine Morency, représentante des élèves 
Anouk Thomin, représentante des élèves 

 
**Membre. s absent. e. s 

Mylène Lesage, représentante du personnels.les de soutien 
Isabelle Delage, représentante des parents et présidente du CÉ 
Jacob Paule, représentante des enseignants.es  
Margaux Klein, représentante de la communauté 

 
Autres 

Aucun public  



 

 

1. Ouverture de la rencontre 
19h10 par Anaïs Pilon, représentante des parents et vice-présidente du CÉ. 

A. Constat du quorum (six membres, dont deux parents) 
Neuf membres présents, dont trois parents 

 
B. Mot de bienvenue par Mme Pilon qui souhaite la bienvenue à tous les membres 

et parents présents à la réunion. 
 
 

2. Questions du public 
 Une question a été posée, mais répondu directement par M. Jean-Pierre au 
téléphone 
 

3. Adoption de l’ordre du jour 
Proposé par Mme Julie Blanchette 
Adopté par Mme Anaïs Pilon 

 
 

4. Adoption du procès-verbal de mars 2023 et de avril 2023 
Demande de modification faite par Mme Anaïs Pilon pour celui de mars 

 
 

5. Travaux du conseil : 
A. Présentation du projet éducatif                                 

 Le document est sur teams. C’est en gros une liste de faiblesse et de force 
de l’école. Le contexte de l’école n’a pas trop changé car les effectifs n’ont pas 
beaucoup changé. Les problèmes restent donc l’organisation du travail, la 
motivation et l’assiduité (les absences).  
Les forces : 
-Une bonne moyenne (même si elle va changer d’ici l’année prochaine selon 
Mme. Blanchette à cause de la pandémie) 
- Le parascolaire 
- Les situations monétaires des élèves 
- Le français assez bien parlé puisque c’est la langue maternelle de la majorité 
Les vulnérabilités : 
-L’organisation 
-L’assiduité (les absences, les retards ont été réglés grâce aux retenues de Karine 
très strictes et au fait que Jacques va chercher les élèves en retenue dans leur 
classe 10 minutes avant la cloche) 
- Le fait de repousser l’heure du début des cours à été discuté même si la 
discussion s’est vite conclue puisque le sujet avait déjà été abordé comme 
solutions aux retards 



 

 

-Un pourcentage élevé d’élève avec une transition de genre ce qui fait des élèves 
plus fragiles mentalement. Cela été discuté de le reformulé de l’enlever, mais il 
fut finalement gardé. 
- Mathématique 
- Sciences 
- Lecture (ou plus précisément la littéracie) 
Pour plus d’information, le document sur teams. 
Proposé par: Richard Pouliot 
Adopté par: Anaïs Pilon 

B. Deuxième présentation du budget pro forma 
Le document est sur Teams et il vous est fortement conseillé de le 

regarder pour comprendre ce qui est mentionné. Un Budget pro format, c’est le 
budget qu’il aura pour l’année prochaine. Le matériel augmente l’année 
prochaine. Le fond 6 est formé de subvention du gouvernement. Les formations 
sont difficiles à avoir pour les professeurs puissent que moins intéressante 
depuis la covid-19 et demande quelque fois d’être remplacé ce qui n’est pas 
toujours possible pour l’école. Le tutorat est payé par l’école et le document sur 
teams est très claire. Je vous conseille d’aller le voir. Le document a été adopté  

 
C. Plan de lutte contre l’intimidation 

Le document est sur une merveilleuse plate-forme appeler teams. Il 
aurait dû être adopté et débattu, mais à la demande de Martine Pageau, il sera 
fait la prochaine fois.  

 
 

6. Affaires générales 
A. Conseil étudiant 

Le conseil est de retour et essaye de se donner un coup de neuf pour l’année 
prochaine. 
 

B. OPP/Fondation 
 

 
C. Comité des parents de la CSSDM 

Aucun représentant 
 
 

7. Levée de la séance 
Levée de la séance à 9h02 par Anaïs Pilon, représentante des parents et vice-
présidente du CÉ. 


